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第四届“高邮好人”推荐评选活动开始———

请您讲述“身边的感动”
本报讯 日前，市委宣传部发出

《关于开展第四届“高邮好人”（文明好

市民）推荐评选活动的通知》，要求各

乡镇、园区、部门积极推荐在助人为

乐、见义勇为、诚实守信、敬业奉献、孝

老爱亲、积极参与志愿服务等方面表

现突出的先进典型，以大力弘扬中华

传统美德，加强社会主义核心价值体

系宣传教育，共建精神文明大厦。

此次道德模范推荐评选活动，重

在推荐“助人为乐模范”、“见义勇为

模范”、“诚实守信模范”、“敬业奉献

模范”、“孝老爱亲模范”等先进典型。

推荐上报的可以是个人，也可以是群

体；可以是在高邮地域内工作生活的

“高邮好人”，也可以是高邮籍在外地

工作生活的“高邮好人”。

通知要求各单位要善于发现和

培育在“践行志愿精神、争当道德楷

模”活动中涌现出来的先进典型，让

推荐出来的每位“高邮好人”，既是志

愿精神的践行者，又是道德的楷模、

学习的榜样，通过身边人、身边事促

动全体市民人人争做“高邮好人”。

本报等市级媒体将紧密配合

推荐评选工作，精心组织策划好

“高邮好人”的宣传报道。欢迎广

大读者提供新闻线索。殷朝刚

稳中求进开新局 全面实现“开门红”
———重大项目“点上精彩”
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建设大交通 促进大发展

我市今年交通计划投资8.6亿
本报讯 记者日前从市交通部门获悉，

围绕“建设大交通、促进大发展”的目标，今

年我市交通基础设施建设计划完成投资8.6

亿元，在省干公路建设、农村危桥改造、撤渡

建桥等方面都将有大动作。

多条省干公路建设齐头并进。237、333

省道作为贯穿我市南北和东西的两条交通

大动脉，对全市经济社会发展至关重要。今

年，市委、市政府将S333西段、S237城区段

列入了城建“双十”工程，分别由市委、市政

府主要领导亲自挂钩负责，要求在“4·17”前

有明显的形象进度。“4·17”前，333省道新

民滩特大桥预计全面建成，10月份有望全

线通车。6月底前，237省道高邮先导段马横

公路至秦邮路11.5公里将全面完成；二期

工程秦邮路至车樊公路12公里将完成工程

量的70%；三期工程车樊公路至高邮与江都

交界处5.9公里将全面开工建设；适时启动

四期工程马横公路至高邮与宝应交界处

14.7公里。

据了解，建设上述省干道路，我市拟投

资7.34亿元。

300座危桥年内可“转危为安”。农村危

桥改造涉及千家万户，是一项民生工程和

德政工程。近年来，我市农村公路建设迅猛

发展，但农村桥梁没有同步改造到位。农村

危桥的存在，给百姓出行带来诸多不便，同

时也严重影响了路网和干线的畅通，成为

制约农村公路路网有效通达和新农村建设

的“瓶颈”。

今年是危桥改造三年行动计划的第二

年，也是改造任务最重的一年。按照危桥改

造三年行动计划，我市今年需改造危桥300

座，投资6000万元。在农村危桥改造过程

中，各乡镇、园区将按照年度计划安排，积极

筹措配套资金，抓紧组织实施，全力有序推

进。交通部门将加强跟踪指导，强化工程建

设进度、质量的督查考核，确保按时、按质推

进到位，确保群众安全出行。

5600万撤渡建桥修航道。“告别摇
摆渡，奔上通畅路”。为了改善河道两岸群众

出行环境，加快区域间的融合发展，今年，我

市将投入2600万元，续建北澄子河南圩、新

王两座大桥，确保年内建成通车。同时，加快

推进撤渡工作，确保渡口递减率15%以上。

水运通道作为水陆空立体交通网络的

重要组成部分，占有举足轻重的地位。为提

高重点河段通航能力,今年我市还计划投入

3000万元，完成高兴东线航线驳岸、护坡及

航道清淤疏浚项目建设，进一步打造航道形

象，凸显“黄金水道”的优势。 周雷森

金春林率队开展专题调研座谈

全力打造“千亿级机电装备制造业”
本报讯 21日下午至22日上午，市委

副书记金春林率市委办、市经信委等部门负

责人深入三垛镇金海铸造公司，卸甲镇金飞

达公司，高邮镇润华电缆、阳光光电以及市

经济开发区的航天水力公司，围绕打造千亿

级机电装备制造业进行调研，并邀请近20

家机电装备制造企业老总参加座谈，集思广

益，共谋“千亿级机电装备制造业行动计

划”。

据了解，“十二五”期间，我市将致力打

造新能源、机电装备制造业和经济开发区三

个千亿级“航母”，以做大总量、做大规模，促

进工业经济转型升级。其中，机电装备制造

业将以高新化、集约化、绿色化为方向，以机

械电子、电线电缆为主体，实施千亿级机电

装备制造业规划，力争到“十二五”末产值达

到1400亿元。

会上，与会企业家纷纷围绕打造“千亿

级机电装备制造业”交流了各自企业发展现

状及未来规划，并提出意见和建议。在认真

听取各位企业家的发言后，金春林指出，我

市致力打造“千亿级机电装备制造业”信心

很足，体现在全市机电装备制造业基础牢、

产品好、有特色。同时，有一批旗舰企业经济

运行质态优良、产品各有特色、在手项目前

景很好，各位企业家对于未来发展也有很好

的谋划。

金春林要求，机电装备制造企业要围绕

“千亿级机电装备制造业”目标，进一步发挥

自身积极性，不断加强对企业、产业发展的

思考，深度谋划企业发展的思路与方向，努

力将企业做大做强；要始终保持强劲发展势

头，切实增强社会责任感，为打造“千亿级机

电装备制造业”和加快全市经济社会又好又

快发展提供强有力的支撑。

金春林强调，制定“千亿级机电装备制

造业行动计划”，要注重与“十二五规划”、企

业发展实际和市场相衔接，使行动计划不断

充实；要进一步深化已有调研成果，谋划创

新思路，让“千亿级机电装备制造业行动计

划”有力支撑、有效促进全市机电装备制造

业做大做强，确保实现“千亿级机电装备制

造业”的宏伟蓝图。 王道 玉梅
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本报讯 22日上午，市委、市政府

召开全市村庄环境整治、农村河道疏

浚暨春季造林绿化工作现场推进会，

动员全市上下抢抓当前有利时机，对

照“三项工作”的目标任务和序时要

求，进一步抓好落实和推进，确保圆满

完成既定的各项任务。市领导方桂林、

吴平权、孙建年、朱莉莉、肖伯群参加

会议。市委常委、政法委书记徐永宝主

持会议。

市长方桂林在讲话中指出，近期，

扬州市政府按照“三年任务，两年完

成”的要求，重新调整了村庄环境整治

任务和时间节点。各乡镇、园区以及相

关部门要进一步统一思想、强化措施，

以更高的标准、更快的速度、更大的力

度，强势组织推进“三项重点工作”；要

对照序时、挂图作战，把任务分解到最

小单位，落实到人头，排定到具体时

段，进一步加大推进力度，加快工作节

奏，确保早日完成任务。

方桂林要求，三项工作涉及面

广、工作内容多，各乡镇、园区及相关

部门要把这三项工作的推进作为当

前农业农村和新农村建设的重中之

重，进一步强化组织领导、强化宣传

发动、强化资金投入、强化督查考核。

村庄环境整治要以“一图、一表、一方

案”为抓手，进一步提升村庄环境整

治工作的水平；农村河道疏浚要切实

做到河道疏浚到位、堤防加固到位、

环境整治到位、绿化植被到位；造林

绿化要努力实现生态与经济、绿化与

美化的有机统一，同时，要加强苗木

的科学管护。

徐永宝要求各乡镇、园区及有关

部门对照三项工作的目标任务，既要全面抓，更要重点

抓，确保抓成、抓好；既要突击抓，更要长效抓，逐一落

实林木管护责任主体，制定奖惩措施，确保三项工作的

管理逐步走上制度化、规范化、长效化轨道；加大督查

巡查力度，增加督查频率，及时通报督查结果。

会上，副市长孙建年、朱莉莉分别对“三项重点工

作”进行了具体部署。

会前，与会人员还

先后观摩了车逻、八桥、

卸甲等乡镇村庄环境整

治、农村河道疏浚和春

季造林绿化工作现场。

周麟

“芦苇荡”紧锣密鼓迎开园
作为第八届中国双黄鸭蛋节献礼项目之一，总投资

1.5亿元的界首芦苇荡湿地公园旅游项目，目前进展如

何？21日，记者前往界首镇实地进行了采访。

芦苇荡湿地公园旅游项目先期投入已有2000多万

元，通过前期相关专家规划设计和界首镇精心组织实施，

项目的品位正不断提升。今年，市委市政府又将芦苇荡湿

地公园纳入“4·18”献礼项目，界首镇党委政府对此高度

重视，党政主要领导亲自抓督查、抓进度、抓质量，分管领

导具体实施，以确保项目的顺利推进。目前，景区正在如

火如荼建设当中。

当天上午，记者随着工作人员走进芦苇荡景区，一幅

紧张、忙碌的施工景象便映入眼帘：内河景区码头正在扒

土围建，施工人员忙着铺设钓鱼台长廊地砖、焊接钢架木

板房……同行的界首镇副镇长钱景告诉记者，目前，项目

土建全部完成，已进入景点建设阶段，长达3.5公里的沿

湖电力杆路架设事宜正在对接之中。

“现在，曲桥、门庭、观景台等已建成，湖中心3幢木

板房正在兴建中，建成后将集餐饮、住宿、休闲于一体。同

时，我们还定制了长约10米的画舫以及划艇、快艇等游

船。”界首镇人大副主席薛云对记者说，近期，界首镇还将

对运河东岸码头进行改建，新建一处小型停车场。现在，

两支工程队正每天赶工期、抓进度，确保芦苇汤在鸭蛋节

前如期开园。届时，这里不仅是风景旅游宝地，也将成为

进一步提升界首对外形象、吸引客商前来投资的重要“平

台”。 毛群英 王道/文 周雷森/摄


